



YOGYAKARTA

► KELURAHAN GOWONGAN

Jalan Sehat untuk Edukasi Pemilahan Sampah

JETIS—Pemerintah Kelurahan Gowongan Kemantren Jetis memaksimalkan edukasi praktik pemilahan sampah di wilayahnya dengan mengolaborasi kegiatan lewat acara santai berupa jalan sehat dalam mendukung gerakan nol sampah anorganik yang mulai diterapkan sejak awal tahun ini oleh Pemkot Jogja.



Lurah Gowongan Guna Wani Wibisono mengatakan sekarang di wilayah itu sudah dibentuk satuan tugas pemantau yang berisi sejumlah personel dan elemen masyarakat untuk mendisiplinkan warga dalam gerakan pemilahan sampah.

Sosialisasi dan edukasi terhadap pemilahan sampah terus dilakukan agar tingkat kesadaran warga terhadap upaya menyelesaikan sampah sejak dari sumbernya optimal. "Kami juga berkoordinasi dengan bank sampah yang ada di setiap RW untuk menampung sampah anorganik, dan setelah sampah banyak ditimbang dan dijual," kata dia, Rabu (8/2).

Total ada sebanyak 12 dari 13 RW yang kini telah dibentuk bank sampah dan kepengurusannya. Satu bank sampah lainnya masih diupayakan untuk aktif kembali dengan mengoordinasikan warga setempat untuk terlibat dalam keanggotaan maupun pengurus. "Yang satu itu mati suri. Tapi sudah kita ajak secara persuasif untuk aktif kembali," katanya.

Selain pemilahan lewat bank sampah, warga juga diajak untuk membedakan jenis-jenis sampah agar pemilahan dapat dilakukan secara maksimal. Misalnya saja sampah organik, sampah anorganik, sampah B3 dan sampah residu.

la menyebut Pemerintah Kelurahan Gowongan berupaya agar tiga jenis sampah itu bisa selesai di tingkat rumah tangga, dan hanya sampah organik yang dibuang ke depo.

"Untuk pemantauan di wilayah terus dilakukan walau masih ada sebagian masyarakat yang belum melakukan pilah sampah, tapi kelurahan terus menyampaikan perlunya program gerakan zero sampah anorganik ini," katanya.

Selain itu, warga juga diimbau agar terbiasa memilah-milah sampah, mengurangi sampah, memanfaatkan sampah dan mendaur ulang sampah. "Hal ini ke depannya akan sangat berpengaruh terhadap masa dan daya tampung Tempat Pengelolaan Sampah Akhir (TPST) Piyungan yang usia teknisnya semakin minim," katanya.

(Yosef Leon)



Aktivitas penimbangan sampah anorganik di salah satu bank sampah Kelurahan Gowongan Kemantren Jetis.

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Kelurahan Gowongan	Netral	Biasa	Untuk Diketahui
2. Dinas Lingkungan Hidup			

Yogyakarta, 11 Februari 2025
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005